

Mensaje de bienvenida al personal administrativo

Escrito por Rafael Paez

Lunes 11 de Enero de 2021 08:25 -



Universidad Autónoma de Santo Domingo
Principio de América
Fundada 28 de octubre de 1538
Facultad de Ciencias de la Salud



BIENVENIDA

AL PERSONAL ADMINISTRATIVO DE LA UASD

Nos reintegramos este lunes 11, luego de unos días de recogimiento en familia.

Les damos la más cordial bienvenida, exhortándoles a que sigan cumpliendo rigurosamente con las medidas de bioseguridad, en virtud de que la lucha contra la COVID-19 no ha terminado.

En nosotros, cuentan con un apoyo incondicional en lo que respecta a su salud, que es el bien más preciado que tiene un ser humano.

Que Dios les bendiga y nos permita un mejor año 2021



Dra. Rose, Fernández
Secretaria

Dr. Robert, Benjamin H.
Vice-Decano